



Caisse des français de l'étranger

Par **manmok**, le **10/01/2013** à **07:39**

Bonjour, j'aimerais savoir s'il est possible à un français qui n'a jamais vécu en France et qui n'a jamais été affilié à un quelconque système de santé en France de bénéficier d'une protection sociale (par le biais de la CFE ou autre) en cotisant bien sûr. Merci d'avance.

Par **Legalacte**, le **10/01/2013** à **12:37**

Bonjour

Le plus simple est de le demander directement à la Caisse des Français à l'Étranger (CFE). Je ne pense pas qu'il y ait de problème pour le faire mais voyez avec eux le tarif qu'il vous propose.

vous pouvez déjà aller sur leur site :

<http://www.cfe.fr/pages/assurances/particuliers/salarie/vieillesse/retraite-complementaire.php>

Par **manmok**, le **13/01/2013** à **16:04**

Merci pour la réponse Legalacte mais sur le site de la CFE il est précisé qu'il faut avoir été affilié par le passé à un régime de sécurité sociale français.

Par **Legalacte**, le **13/01/2013** à **18:46**

Bonjour,

C'est possible, moi-même, j'en ai bénéficié pour mon épouse lorsque j'étais en expatriation, mais c'est vrai, elle avait déjà cotisé en France avant notre départ.